

Estuaire/Département du Komo-Mondah/Canton Mbe

Le nouveau chef prend les choses en main

IMM

Ntoun/Gabon

Jean-Baptiste Endamne Ndong a été installé au village Ayemefala par le gouverneur de l'Estuaire, Léonard Didérot Moutsinga Kebila.

JEAN-Baptiste Endamne Ndong est le nouveau chef du canton Mbe, dans le département du Komo-Mondah. Cela, au terme des investigations menées autour de lui par les services compétents de la gendarmerie nationale, instruits par le préfet de cette circonscription administrative. Sa désignation et son installation, le 2 juin dernier, constituent donc la preuve de la confiance et de l'estime que la notabilité et les autorités administratives et politiques de la province placent en lui. Il remplace à ce poste d'auxiliaire de commandement, Jean-Baptiste Meyo



Photo : IMM



Photo : IMM

Le nouveau chef de canton, Jean-Baptiste Endamne Ndong, installé par le gouverneur de la province, Léonard Didérot Kébila. Photo de droite : ... devant un public nombreux, composé de parents, filles et fils du canton.

Endamne qui, du fait de son état de convalescence, ne pouvait plus exercer ses fonctions. La cérémonie solennelle d'installation, présidée par le gouverneur de la province de l'Estuaire, Léonard Didérot Moutsinga Kebila, a eu lieu au village Ayemefala. Le patron de la province a, à cette occasion, fait observer au promu les devoirs et obligations de ses nouvelles charges administratives. Notamment le respect

scrupuleux de la hiérarchie, le sens élevé du devoir, la neutralité, la réserve, la fidélité et le dévouement à l'égard des institutions de la République. « Faire appliquer les lois et règlements en vigueur dans notre pays ainsi que les décisions administratives ; être le conciliateur des parties et le président du Conseil cantonal ; coordonner l'activité des chefs de regroupements des villages et des chefs de villages ; assurer la police administrative

; veiller à la salubrité publique ; proposer au préfet, le cas échéant, les mesures d'ordre général concernant l'administration et la vie économique et sociale du canton ; signaler les naissances et les décès à l'officier d'état-civil et aider au recensement de la population. Ces devoirs et obligations doivent être votre leitmotiv dans votre sphère administrative », a recommandé le gouverneur. Le nouveau chef de canton est né vers 1949 à Adzabe.

Il est titulaire d'un Certificat d'études primaires et élémentaires, obtenu à l'école publique Pauline Mba d'Akok. C'est un homme rompu à la conduite et à la gestion des hommes. Car, avant d'accéder à cette plus haute fonction des auxiliaires de commandement, il a d'abord occupé les responsabilités de chef de village et de chef de regroupement des villages. « Je suis conscient de l'importance de mes responsabi-

lités. Je compte sur l'aide du Très-Haut pour qu'il m'accorde la sagesse et l'intelligence pour gérer ma circonscription administrative. Ainsi, toute ma reconnaissance aux autorités qui ont œuvré pour ma nomination », a-t-il dit. La cérémonie d'installation s'est déroulée en présence de plusieurs filles et fils du canton Mbe, dont le sénateur Emmanuel Nze Bekale, dans une ambiance entretenue par le groupe socioculturel Zalang.

Haut-Ogooué/Département de la Sébé-Brikolo/Okondja/Santé

Une ambulance et de nombreux produits pour le centre médical

G.R.M

Libreville/Gabon

Le centre médical d'Okondja vient de recevoir un don, composé d'une ambulance médicalisée neuve, d'un lot de médicaments et d'autres produits médicaux. Cette donation a été réceptionnée, il y a quelques jours, par le médecin-chef de cette structure hospitalière, Christian Basilua Mobyia, des mains du bienfaiteur, Mathias Otounga Ossibadjou, membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) et du gouvernement, originaire de la localité. Il faut dire que ce don ar-



Photo : G.R.M



Photo : G.R.M

L'ambulance offerte à l'unité sanitaire d'Okondja. Photo de droite : Mathias Otounga Ossibadjou (d) remettant symboliquement le don de médicaments au responsable du centre médical d'Okondja.

rive à point nommé, parce qu'il vient appuyer les efforts des pouvoirs publics dans la recherche de solutions et la prise en compte des difficultés que rencontrent les structures sanitaires dans notre pays. En

effet, le centre médical d'Okondja, comme tous les autres, manque régulièrement de médicaments des premiers soins. En outre, depuis plusieurs années, il était dépourvu d'un moyen roulant pour le

transfert des cas graves vers l'hôpital Amissa Bongo, à Franceville. Bien que la route soit entièrement bitumée aujourd'hui, les deux villes sont quand même distantes de près de 200 kilomètres.

Le geste de Mathias Otounga Ossibadjou constitue donc une bouffée d'oxygène, non seulement pour le centre médical, mais également pour les populations du département. C'est pourquoi, le do-

nateur a recommandé une utilisation rationnelle de l'ensemble du don, principalement de l'ambulance, « qui ne doit pas servir aux envies personnelles du responsable du centre médical, encore moins de celui qui la conduira ». Elle est destinée "uniquement et exclusivement" au transport des malades et, dans une moindre mesure, aux besoins du centre médical. Une recommandation que le médecin-chef a promis de suivre à la lettre, pour ne pas retomber trop vite dans les difficultés rencontrées jusqu'ici. Notons que la cérémonie de remise du don s'est déroulée en présence des autorités administratives locales et des élus de cette circonscription.

Ogooué-Maritime/Département de Ndougou/Gamba/Shell Gabon en appui au secteur santé

Don d'une ambulance au centre médical

V.M

Gamba/Gabon

Le département de la Performance sociale de Shell Gabon a fait, dernièrement, don d'une ambulance équipée au centre médical de Gamba, chef-lieu du département de Ndougou. Ce véhicule répond au besoin de transport médicalisé des malades en situation d'urgence, et contribue à l'amélioration de la qualité des soins de cette structure sanitaire



Photo : V.M



Photo : V.M

Réunion entre le représentant de Shell Gabon, le médecin-chef et le personnel du centre médical. Photo de droite : M. Guy Kassa Koumba, remettant les clés de l'ambulance au médecin-chef du centre médical, Dr Aguilar Lazaro.

publique. Témoins de l'événement :

le directeur des relations extérieures de Shell Gabon,

Guy Kassa Koumba, le médecin-chef du centre médi-

cal, Dr Aguilar Lazaro, et le personnel en service au

sein de cette unité de soins. A cette occasion, le médecin-chef a exprimé sa reconnaissance au représentant de la société pétrolière, ajoutant que le moyen roulant mis à la disposition du centre soit utilisé à bon escient. Pour le directeur des relations extérieures, le don de cette ambulance s'inscrit dans le projet santé de Shell Gabon, en partenariat avec le ministère de la Santé, qui consiste à rénover le centre médical, afin d'offrir des soins médicaux de qualité aux populations.